

Hobart

Hobart ist eine Küstenstadt und befindet sich in **Tasmanien**, einer Insel bei Australien. Die Hauptstadt hat ca. 200'000 Einwohner und ist eingebettet in einer eindrücklicher Natur. Geprägt wird die Stadt vor allem vom Meer. Da die Vororte sehr hügelig sind, schaffen **die Berge, das Meer und die Stadt** eine wunderschöne Szenerie. Nebst den bestehenden Kolonialhäuser hat die Stadt auch moderne Hochhäuser. Überhaupt bietet Hobart eine überraschend urbane Szene mit vielen Kaffees, Restaurants und kulturellen Aktivitäten. Die faszinierende Bergwelt mit Seen und fantastischer **Vegetation** von Tasmanien darf man auf jeden Fall nicht verpassen!

South Australian College of English

Unsere Sprachschule befindet sich im **Zentrum** der Stadt, nur wenige Gehminuten vom Hafen entfernt. Das denkmalgeschützte Schulgebäude steht inmitten einem Garten, welcher vor allem im Sommer gerne und oft genutzt wird. Der Unterricht wird von motivierten und gut ausgebildeten Lehrpersonen in **kleinen Klassen** gehalten. Nebst den Unterrichtsräumen stehen eine Küche, ein Aufenthaltsraum und ein Computerraum den SchülerInnen zur Verfügung.

Weitere Infos finden Sie unter

www.ideareisen.ch/sprachreisen/Hobart

